

Edith Mauboussin, coordinatrice salariée de l'association Les Pachas, au Mans, répond à quelques questions sur la structure pour vitav.fr.

Pouvez-vous faire une présentation de votre association et de son objectif principal ?

L'association Les Pachas œuvre pour la mixité entre enfants handicapés et enfants bien portants. L'une de ses nombreuses missions est de rompre l'isolement et faciliter le quotidien des familles ayant un enfant touché par un handicap. Notre structure mène diverses actions.



Quels types d'activités proposez-vous et comment favorisent-elles la mixité ?

Certaines activités sont menées au sein de notre structure pour des familles dont l'enfant est porteur de handicap comme Le Pachas Hebdo, un temps parents-enfants. Mais l'association organise également [des sorties dans des lieux culturels et de loisirs](#) mélangeant tous les publics (cinéma, patinoire, bowling).

Depuis mai 2019, nous portons un autre dispositif nommé La Bulle. Ce lieu d'accueil est destiné aux enfants en situation de handicap peu ou pas accueillis dans des structures. Cette action a lieu sur le temps scolaire, les jeudis après midi, à la Maison de quartier Pierre Perret, au Mans.



« En cette période de crise sanitaire, les familles ont plus que jamais besoin de soutien »

Comment évaluez-vous l'impact de votre action depuis le lancement de l'association en avril 2015 ?

Le bilan est positif. Nous comptons aujourd'hui 60 familles adhérentes et je suis convaincue que le nombre est faible par rapport aux besoins de celles qui ne nous connaissent pas et qui pourraient trouver du soutien.

« Osez pousser la porte de l'association Les Pachas. Parlez-en à des personnes de confiance »

Votre mission a-t-elle été impactée la crise de la Covid-19 ?

Lors du premier confinement, l'association Les Pachas a été mise à l'arrêt total, d'autant plus que nous ne possédons pas de locaux officiels. Nous avons continué d'appeler les familles, mais cette démarche n'était pas suffisante.

Aujourd'hui, nous sommes soutenus par la ville du Mans, nous sommes encouragés à maintenir La Bulle. Les mesures sanitaires impactent la convivialité, on ne peut plus prendre de goûters ensemble, par exemple. Certains enfants, trop fragiles, ne peuvent pas participer aux activités collectives. Les familles ont plus que jamais besoin d'être plus soutenues, car le confinement renforce l'isolement.

Propos recueillis par Alexia PEINTRE.

L'association Les Pachas recherche d'un local pour mener plus d'actions et mettre en place plus d'activités. La structure lance également un appel à des bénévoles.

Page Facebook « Les pachas » :

<https://www.facebook.com/lespachas.asso>

Site Internet : associationlespachas.org

Téléphone : 06 14 45 61 26.





Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)